

「校内生活体験発表大会」

9月6日(水)に「校内生活体験発表大会」が行われました。各クラスから選抜された代表8名の生徒が、自身のこれまでの高校生活を中心とした具体的な体験をもとに、考えていることや感じていることを堂々と発表しました。

どの発表も、定時制高校に通う高校生にとって共感を得られる内容であり、かつ将来への希望や決意を力強く伝えるものばかりでした。発表者以外の生徒も、級友がしっかりと発表する姿を見て、みな真剣に聴き入っていました。

なお、審査の結果、F4熊谷賢太朗さんが本校の代表に選出され、10月14日(土)に気仙沼市で行われる県大会に出場します。

入賞者

- ◎第1位 F4 熊谷 賢太朗
- 第2位 E特3 高橋 基文
- 第3位 E1 小畑 戒

発表順	クラス	氏名	演題
1	F1	鈴木 謙斗	高校生になってから
2	E4	相澤幸四郎	奇跡の再会と鉛と鞭
3	E1	安住 海音	これまでとこれから
4	F4	熊谷賢太朗	私が歩む道
5	E3	相澤 理来	挫けない
6	E特3	高橋 基文	入学して思う
7	F3	須藤 大雅	夏休みに起こった出来事
8	E1	小畑 戒	Restart:何度でも



科交流対抗戦

9月22日(金)、「科交流対抗戦」が行われました。普段は別々に勉強している電子機械科と電気科が2チームに分かれ、「科のプライド」を賭けて4種目で対戦しました。バドミントンと卓球は1vs1の5試合マッチの「団体戦」、バレーボールとドッジボールは各5セットマッチで試合を行い、いずれも白熱したゲームとなりました。全体の対戦成績としては電気科の勝利となりましたが、出場した生徒は学年を越えてのびのびとプレーし、スポーツを通じて両科の親交を深める楽しいひとときとなったようです。



定通高校「生徒の集い」に参加

9月9日(土)に、佐沼高校を会場に県内12校の定通高校生による「生徒の集い」が開催され、本校からも3名の生徒が参加しました。ニュースポーツ「ユニカール(ユニバーサル・カーリング)」という競技を実際に体験しながら、普段は顔を合わせることの少ない他校の生徒とも楽しく交流することができました。



10月の行事予定

- 6日(金) 防災講話
- 9日(月) スポーツの日
- 10日(火) 二学期中間考査(～12日)
- 13日(金) 創立80周年記念式典
- 20日(金) 交通安全教室
- 26日(木) 2・3年工場見学
- 27日(金) 校外スポーツ大会



全校遠足～プロ野球観戦～

8月30日(水)に「全校遠足」として楽天モバイルパークで楽天対西武のプロ野球公式戦を観戦しました。プロ野球の生観戦は初めての生徒もいたようで、生徒と先生方が3塁側スタンドで楽しく応援しました。

試合は9回裏に浅村選手の逆転サヨナラ3ランホームランが飛び出す劇的な幕切れとなり、思い出に残るナイター観戦となりました。



※ようやく秋らしく過ごしやすい気温になり、実りの10月の到来です。二学期中間考査もありますが、「文化の秋」「スポーツの秋」らしく9～10月は宮二エでも学校行事が多く予定されています。

なお、11月14日(火)には中学生対象の「学校見学会」が開催されます!

◇学校ホームページはこちら⇒

